

まちの話題

明治安田生命を「うきは応援団！企業パートナー」に認定しました



4月16日、明治安田生命を「うきは応援団！企業パートナー」に認定しました。同社には、保険事業や社会貢献活動等を通じて培った知見やノウハウを提供していただき、2020年4月から展開している「地元の元気プロジェクト」の一環として、市内営業網や関係各方面との広範な連携を活用して、市とともに地域社会の発展に取り組んでいきます。

市民大学の開講式が開催されました



4月24日、白壁ホールにおいて「令和3年度うきは市民大学開講式」を新型コロナウイルス対策を実施したうえで開催し、156名が来場しました。受講生代表の川原ヒトミさんは、「人との出会いと交流を大切にしながら、楽しく学びます。」とあいさつを行いました。また、社会人落語家の福々亭金太郎さんによる食育落語を記念講演として実施し、会場が笑いに包まれました。

うきはを彩るこいのぼり



毎年3月中旬から吉井のまちを泳ぐこいのぼりは、今年で13回目を迎えます。吉井地区自治協議会の地域振興委員会が主体となり、吉井小学校・高橋・かっぱ橋と吉井の町並みの各所で飾りつけされています。吉井小学校のこいのぼりは、小学校の生徒一人一人が絵を描いたもので、5月20日頃まで泳いでいる姿を見ることができます。